Auto & Technik Museum Sinsheim

Am Tag der deutschen Einheit besuchten Cordelia und Gerd das Auto & Technik-Museum in Sinsheim, wo 2012 die Sonderausstellung zum Thema 66 Jahre Vespa zu sehen war. Das Museum beeindruckt durch die schiere Größe und viele einmalige Exponate (zum Teil allerdings Nachbauten). Ein Tag reicht kaum, um sich alles in Ruhe anzusehen.

Zu vielen Stücken vermissten die beiden Beschreibungen, und manches wirkt auch etwas zusammengewürfelt (was machen z.B. Kriegsflugzeuge vor einer Orgel?) - aber gelohnt hat sich der Besuch auf jeden Fall.

Fotos sind hier im Wesentlichen von der Vespa-Ausstellung zu sehen.

GP